

Polresta Bogor Kota Berikan Sarapan dan Lakukan Pengecekan Kesehatan Gratis Kepada Warga

Hidajat - KOTABOGOR.INDONESIASATU.ID

Feb 21, 2024 - 14:50



KOTA BOGOR – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso kembali melaksanakan Program “Sarapan Gratis dan Bakti Sosial Pemeriksaan Kesehatan Gratis” di halaman Mako Polresta Bogor Kota kepada masyarakat yang melintas di depan Mako Muslihat.

“Pagi ini kembali kita Polresta Bogor Kota melaksanakan Jumat Barokah berbagi sarapan gratis dan Pemeriksaan Kesehatan Gratis kepada warga yang melintas di depan Mako Muslihat sehingga dapat melaksanakan sarapan dan pemeriksaan kesehatan gratis,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Ini merupakan wujud kita peduli sebagai negara kita hadir, bahwa kita peduli, Polresta Bogor Kota siap memberikan sarapan dan pemeriksaan kesehatan, memenuhi kebutuhan warga juga merupakan bagian dari silaturahmi dan juga berbagi kebaikan kepada warga,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Kegiatan berbagi sarapan dan pemeriksaan kesehatan gratis ini akan dilaksanakan terus setiap hari jumat yang dilaksanakan bukan hanya mako Muslihat tapi di tempat keramaian lainnya di Kota Bogor dan kita imbangi dengan kegiatan lain seperti jumat curhat berdiskusi dengan masyarakat, saran masukan dari warga dan kegiatan ini akan kita lakukan di berbagai tempat di Kota Bogor, semoga kegiatan ini membawa berkah bagi masyarakat Kota Bogor pada khususnya,” tutup Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Kegiatan ini dilaksanakan Kapolresta untuk berbagi di hari jumat kepada masyarakat berupa sarapan pagi gratis sebanyak 150 porsi dan Bakti Kesehatan Gratis untuk melakukan pengecekan kesehatan seperti tensi, gula darah, asam urat dan kolestrol kepada Masyarakat. Giat ini rutin dilaksanakan setiap minggu di hari Jumat sebagai bentuk membangun kepedulian dan silaturahmi bersama warga masyarakat sekitar Mako Polresta Bogor Kota, hal tersebut mendapat respon yang positif dari masyarakat dan mengucapkan Terimakasih serta mendo'akan agar tambah berkah.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Bogor Kota, Kabag Sumda Polresta Bogor Kota, Kasi Propam, Kasi Humas Polresta Bogor Kota, Personil Polresta Bogor Kota dan masyarakat sekitar Polresta Bogor Kota.